



Photo Le DL/Isabelle GONZALEZ

## **LARGENTIÈRE**

### **Hommage national aux Harkis**

Un hommage solennel aux Harkis et autres membres des formations supplétives a été rendu ce mercredi 25 septembre devant la stèle du jardin public à Largentière, dans le cadre de la journée nationale qui leur est dédiée. Cette cérémonie du souvenir était présidée par Patrick Leverino, sous-préfet de l'arrondissement, qui a lu le message de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées. Au cours de son allocution, Yacinne Khelifi, le président de l'ARHE (Association régionale des Harkis et de leurs enfants) a tenu à remercier le maire de Largentière « d'avoir contribué à ce que notre communauté se sente chez elle dans sa commune ».